

令和3年5月 更新

初めましてか

皆さんこんにちは!コーラス部です♪ 外部指導の先生にご指導いただきながら、個性溢れるメンバーと楽しく活動しています! 私たちの目標はみんなで"美しいハーモニー"をつくること。 日々の勉強と両立のできる部活です! 現在は女子14名、男子2名の16名で、取り組んでいます。男子 大歓迎!

私たちと一緒に、ハーモニーを奏でませんか?

公公公公公公公公公

コーラス部紹介♪

活動場所:北教棟4階 345教室 (109HRの隣)

活動時間:毎週月・水曜日

(時期によっては、朝練・他の曜日も活動)

6 ・ 7 限終了後~完全下校時刻まで

兼部OK!理数科との両立も可能です! 部員のほとんどは初心者なので、経験がなくても大丈夫!

昨年度の活動紹介♪

6月 合唱祭 (コロナにより中止)





今年度も中止になりました

昨年度の活動紹介♪

・8月 NHK全国学校音楽コンクール (コロナにより中止)

今年は開催予定 ※全国合唱コンクールにも出場予定











- 校内文化祭 (実施)
- 愛媛県高校文化祭(実施) ·11月
 - ▶『虹』優秀賞 合同合宿

(コロナにより中止)











昨年度の活動紹介」

- ·1月 アンサンブルコンテスト (コロナにより中止)
- ・2月 南高芸文祭(昨年は3月に実施) 吹奏楽部とのコラボもしました!
- ・3月 3年生とのお別れ会(コロナにより中止)







吹奏楽部とのコラボ (ディズニーメドレ レーを吹部の演奏 に合わせて歌いま した。)







01.入部した理由は?

A1 歌を歌うことが好きだから。 先輩達の楽しそうな姿が良いなと思ったから。

02.兼部していますか?

A2 兼部している先輩はいます!コーラス部は基本 週2回の活動なので、兼部全然できます!

03.楽譜が読めません…

A3 楽譜が読めなくても、外部の先生などが丁寧に 教えて下さるので大丈夫です!読めない人は いるので安心してください。

現在、3年生1名、2年生9名、1年生6名で活動しています。 学年は問わず、新入部員募集中です。

『歌うのが好き』、『苦手だけど、挑戦してみたい』 どんな理由でもいいです。少しでも興味があれば、 345教室へ足を運んでみてください!